

Jésus-Christ nous assure que le ciel et la terre passeront, mais que ses paroles ne passeront point. Les événements lui ont toujours donné raison.

Catholiques, ne craignons point. Soyons simplement courageux et confiants.

LES PETITES SŒURS DES PAUVRES

N lira avec un religieux intérêt la statistique suivante concernant les " Petites Soeurs des Pauvres ", le nombre des religieuses, des vieillards qu'elles hospitalisent et des maisons qu'elles dirigent.

Ce dénombrement date du 8 décembre 1912.

PERSONNEL. — Soeurs de vœux perpétuels, 3,537; Soeurs de vœux temporaires, 2,256; total général, 5,793.

Novices, 258; Postulantes, 237; Décès dans l'année, 90; Nombre général des Petites Soeurs décédées depuis l'origine de la Congrégation, 2,912; Vieillards vivants, 46,913; Décès dans l'année, 8,805. Nombre général des vieillards qui, depuis l'origine de la Congrégation, ont trouvé chez les Soeurs un abri pour leurs derniers jours et y ont fait une sainte mort, 284,976.

MAISONS. — France, y compris l'Alsace, 111; Belgique, 14; Angleterre et Jersey, 27; Espagne et Portugal, 54; Italie, Sicile et Suisse, 22; Turquie et Hongrie, 2; Asie, 7; Afrique, 5; Amérique du Nord et du Sud, 57; Océanie, 7; Total des maisons, 306.